

Verein der Freunde und Förderer des

Gymnasium  abritianum

## **JAHRESBERICHT 2004**



**Das soll sich ändern...**

## Liebe Mitglieder,

im Jahr 2004 hat der Förderverein das Schulleben wieder mit verschiedenen Aktivitäten bereichert, Vorhaben unterstützt und an Initiativen mitgearbeitet. Der Förderverein dankt an dieser Stelle allen Mitgliedern, Freunden und Spendern, die sich durch finanzielles und persönliches, tatkräftiges Engagement für die Belange der Schüler eingesetzt haben.

Besonders danken möchten wir:

den Blumenhäusern Femers und Müller, die nun schon zum dritten Mal den festlichen Adventsschmuck für unsere Schule gestiftet haben,

Frau Claudia Seuffert und ihrem Team, die zum sechsten Mal mit großem Einsatz und Organisationstalent in Zusammenarbeit mit der Klein'schen Buchhandlung für eine reibungslose Durchführung der Buchausstellung mit einem neuen Rekordergebnis sorgten,

den Eltern der 5. Klassen, die sich beim Tag der offenen Tür mit Kuchenspenden und tatkräftiger Unterstützung beteiligt haben und dadurch für den Förderverein einen Reinerlös von 480,10 EUR erwirtschaftet haben,

der Schulleitung und der Lehrerschaft für die gute und konstruktive Zusammenarbeit.

Ein besonderer Dank gilt der Familie Boddenberg-Orda, die durch eine großzügige Spende die Anschaffung einer Brockhaus Enzyklopädie für das Selbstlernzentrum ermöglichte.

An dieser Stelle auch wieder ein riesengroßes Dankeschön für Herrn Slomka und seinem Helferteam, die mit unermüdlichem Einsatz für das leibliche Wohl der Schüler und Lehrer sorgen. Herr Slomka benötigt weiterhin Hilfe aus der Elternschaft, um ihn zu unterstützen!

---

## Die Mitgliederversammlung am 17.11.2004

### Tagesordnung

- |                             |                       |
|-----------------------------|-----------------------|
| 1. Rechenschaftsbericht     | 5. Wahlen             |
| 2. Bericht der Kassiererin  | 6. Fragen zur Satzung |
| 3. Bericht der Kassenprüfer | 7. Veranstaltungen    |
| 4. Entlastung des Vorstands | 8. Verschiedenes      |

Alle Tagesordnungspunkte wurden behandelt. Nach dem Bericht der Kassenprüfer wurde der Vorstand einstimmig entlastet.

Als nächstes größeres Projekt ist die Renovierung der Kunsträume geplant. Der Förderverein wird sich mit ca. 50.000,00 EUR an der Innenausstattung der Räume beteiligen. Die Detailabstimmung erfolgt in Zusammenarbeit mit den Kunsterziehern.

Frau Friederich wurde für zwei weitere Jahre als Kassiererin im Amt bestätigt. Frau Schmelzer schied nach langjähriger, verdienter Mitarbeit als Schriftführerin aus dem Vorstand aus. An dieser Stelle bedankte sich der Vorstand für ihr tatkräftiges Engagement. Ihre Nachfolge tritt Frau Gevelhoff an. Zur neuen Vertreterin der Elternschaft wurde Frau Pott-hoff als Beisitzerin gewählt.



## **Das soll sich ändern, oder: die Neugestaltung der Kunsträume**

Wie auf unserem Titelfoto deutlich erkennbar, ist die Renovierung der drei Kunsträume im unteren Bereich des Altbaus längst überfällig. Erfreulicherweise wird auf Initiative des Fördervereins und der Schulleitung im Etat der Stadt Krefeld ein Betrag zur Erneuerung der Fensterfronten bereitgestellt, so dass der Förderverein in Zusammenarbeit mit den Kunstern die neue Innenausstattung der drei Säle planen und hoffentlich bald realisieren kann.

Sollten Sie Ideen, Anregungen oder nützliche Kontakte für dieses Projekt haben, setzen Sie sich doch bitte mit uns in Verbindung!

---

## **Förderung und Unterstützung**

Finanziell unterstützt wurden die Fachschaften Deutsch, Mathematik, Englisch, Französisch, Musik sowie Klassenfahrten und Austauschprogramme.

Es wurden Pinwände und Regale für die neuen fünften Klassen angeschafft.

Unterstützt wurde die Durchführung der Mathematik-Olympiade.

Der Förderverein stiftete einen Buchpreis für das beste reguläre und bilinguale Abitur.

Es wurde ein größerer Betrag für die Ausstattung des SLZ vom FV übernommen.

---

## **In eigener Sache**

Haben Sie Lust bei der Vorbereitung und Durchführung der Schülerkunstauktion, die wir im Rahmen der 50jährigen Namensgebung der Schule im Sommer planen, mitzuhelfen?

Wir würden uns über tatkräftige Unterstützung durch die Eltern sehr freuen. Interessierte Eltern bitten wir, sich im Sekretariat zu melden.

Ferner freuen wir uns jederzeit über Ideen und Anregungen, die unsere Arbeit unterstützen und verbessern können. Bitte melden Sie sich auch hier im Sekretariat der Schule oder rufen Sie uns an.

Ebenfalls im Sekretariat können Sie jederzeit Kunstpostkarten erwerben, auf denen besonders gelungene Schülerarbeiten zu sehen sind und die zu einer Vielzahl von Anlässen Verwendung finden können.

---

Wir möchten darauf hinweisen, dass der Druck dieses Jahresberichtes nicht vom FV finanziert wird, sondern aufgrund einer Spende in dieser Form realisiert werden kann.

Hrsg.: Vorstand des Vereins der Freunde und Förderer des Gymnasium Fabritianum